

Se apresta Venezuela para elecciones regionales



Por María Josefina Arce

Millones de venezolanos irán a las urnas el domingo 15 de octubre en unas elecciones regionales, en medio de un complejo panorama marcado en el plano exterior por los ataques mediáticos de la derecha y las agresiones y sanciones impuestas por Estados Unidos al gobierno constitucional del presidente Nicolás Maduro.

A lo que se suma también las declaraciones denunciadas como injerencistas de gobiernos como los de Brasil, Argentina, Panamá y Colombia, junto al secretario general de la OEA, Organización de Estados Americanos, Luis Almagro.

Por demás, en el plano interno la situación económica es igualmente tensa por la guerra económica que desarrolla la oposición. El desabastecimiento, la inflación y un alza exagerada de los precios afectan seriamente a la población.

Veintitrés gobernadores deberán ser elegidos en la jornada, en la que no se descartan posibles acciones violentas de la derecha, que ha recurrido infructuosamente a ese método para provocar el caos en el país sudamericano.

No olvidemos los hechos violentos entre abril y julio último, que dejaron más de 100 muertos y cuantiosos daños a bienes públicos y privados en el país.

Tampoco se puede obviar que la derecha recurra a la manida excusa del fraude, si no le satisfacen los resultados, aunque es bien sabido por todos que Venezuela ha sido calificada en los últimos años como uno de los países donde tienen lugar comicios transparentes y limpios.

Los observadores internacionales que han participado de los diversos procesos electorales que han tenido lugar bajo la Revolución Bolivariana han certificado la buena organización y desarrollo de estos, así como la confiabilidad de sus resultados.

De hecho el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica ha calificado el sistema electoral venezolano como el mejor de la región.

Para esta jornada regional, un grupo de 20 ex presidentes, ex vicepresidentes y magistrados de organismos electorales internacionales estarán desplegados en todo el territorio venezolano antes, durante y después de la votación.

Es una realidad que es bien complejo el panorama para los comicios del próximo domingo y que sin dudas, son muchos los aspectos que influirán a la hora de emitir el voto, pero es bien visible la división de la oposición y los métodos ilegales a los que recurre para retornar el poder.

Por demás, no es un secreto que en los estados con gobierno derechista las políticas sociales, Misiones y Grandes Misiones pierden alcance, mientras que en otros territorios se profundizan, pues las autoridades, afines a la revolución bolivariana, ponen al servicio de estos programas su personal, instalaciones, recursos financieros y acompañamiento político.

Los colegios electorales abrirán sus puertas el próximo día 15 a las seis de la mañana, hora de Venezuela, y se mantendrán abiertos mientras haya electores en espera por sufragar. Ese día el pueblo venezolano deberá escoger entre la paz, promovida por el gobierno constitucional, o la violencia que caracteriza a la derecha.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/143791-se-apresta-venezuela-para-elecciones-regionales>



Radio Habana Cuba